



## **INVITATION PRESCOTT-RUSSELL (TRPT)**

**Prescott-Russell. Approuvé le 21 avril, 2015**

*Sommaire du financement:* Financement pour aider avec les coûts reliés au tournoi de golf professionnel au Club de Hawkesbury Golf and Curling. L'Association des golfeurs professionnels du Québec (L'AGP) s'associera avec Tourisme Prescott-Russell, Les Comtés-unis de Prescott & Russell et la SDCPR cet événement. Ce projet est un exemple parfait de développement économique collaboratif et le maintien d'une entreprise local. Ce projet permettra à la région de Prescott et Russell de bénéficier d'une visibilité exceptionnelle. Cet événement de trois jours aura lieu le 23, 25 et 26 juin 2015.

*Résultats:* Création d'un événement touristique annuelle. Une visibilité pour la région de Prescott-Russell sur l'ensemble du territoire québécois et un impact économique à plus long terme sur les entreprises locales. Ce projet maintiendra une entreprise locale et créera 1 nouvel emploi.

*Coût du projet :* 60,000 \$ / PDEO 25,000 \$

## **PRESCOTT-RUSSELL INVITATIONAL (TRPT)**

**Prescott-Russell. Approved on April 21, 2015**

*Funding summary:* Funding to assist with the cost related to the Quebec PGA Tour at the Hawkesbury Golf & Curling. This project is a perfect example of collaborative economic development with a partnership between the Prescott-Russell Community Development Corporation, the United Counties of Prescott & Russell and Prescott-Russell Tourism. The project will also help maintain a local business and will create a tremendous visibility for the area. This 3 day event will take place on June 23<sup>rd</sup>, 25<sup>th</sup> & 26<sup>th</sup>, 2015.

*Results:* Increase visibility for the area. Maintain a local business with a yearly reoccurrence of the event. Long term economic impact on local business, restaurants, and hotels. The project will create 1 new job.

*Project cost:* \$ 60,000 / EODP \$ 25,000